## Adelanta Hanes el cierre de su planta en San Pedro, Coahuila

Saulo Larriva Jara Milenio 2 de diciembre, 2008

En vez de hacerlo en septiembre de 2009, cerrará sus puertas el próximo 19 de diciembre.

**San Pedro**.- Por dificultades en el mercado adelantaron el cierre de la maquiladora "Industrias Internacionales de San Pedro", filial de Hanes.

En vez de hacerlo en septiembre de 2009, cerrará sus puertas el próximo 19 de diciembre.

Luego de lamentar esta situación por la afectación a las familias que dependían de esa fuente de empleo, el director de Planeación y Fomento Económico, José Guillermo Íñiguez Mejía, precisó que ayer por la mañana le comunicaron esta decisión.

René Villarreal González, director operativo de la empresa, e Ignacio Ortiz, gerente de la planta San Pedro, se entrevistaron con el citado funcionario municipal en ausencia del alcalde Arturo Babún Moreno.

"Los directivos explicaron que por la difícil situación económica que vive la empresa se vieron obligados a adelantar el cierre, que estaba programado para septiembre del próximo año", indicó.

Detalló que los representantes de Hanes relataron el gran esfuerzo que hicieron para mantener abierta esta empresa que genera mil 600 empleos, pero la recesión económica que se vive en Estados Unidos les afectó directamente, ya que les cancelaron muchos pedidos de mercancía y la producción se redujo notablemente.

La citada maquiladora tenía 17 años operando en este municipio y los directivos subrayaron que nunca tuvieron problemas laborales, porque la mano de obra de los sampetrinos es sumamente calificada y los empleados siempre sacaron adelante la producción.

René Villarreal agradeció las facilidades que siempre recibieron de las autoridades municipales y en especial por la actual administración y, por esa razón, dijo que se encuentran en la mejor disposición de dar las facilidades necesarias para que se instale otra empresa en esa nave industrial.

Enfatizaron que van a cubrir las indemnizaciones a los empleados de acuerdo a lo que establece la Ley Federal del Trabajo, así como hicieron con los mil 200 obreros que había en la planta de Francisco I. Madero, que también cerró sus puertas a mediados del presente año por los mismos motivos.

Íñiguez Mejía indicó que por instrucciones del alcalde Arturo Babún se comunicó vía telefónica con la Secretaría de Fomento Económico del Estsado y con la Subsecretaría en La Laguna, a fin de informarles de esta situación y pedir el apoyo del gobernador Humberto Moreira de modo que puedan atraer fuentes de empleo.

Las empresas emigran a Centro y Sudamérica, donde la mano de obra es más barata y los gobiernos ofrecen estímulos fiscales más atractivos que en México.